
37

会長：濃添　敬造PRESIDENT INFORMATION

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網嶋町9番１０号　太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：太閤園
会長：濃添敬造／幹事：吉羽潤司／SAA：中村浩一
電子メール；rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「Regrowth(再び成長する）の機会を！」

（卓話「会長就任挨拶」に続く）

それでこそロータリー 雨ふりお月

〈第167８回〉 2020年7月１４日（火） 本年度第２回 7月２８日（火）

担当：理事・役員

BACK, To the FUTURE ～基本に戻って未来へ～

担当：吉羽幹事

理事・役員就任挨拶今年度の運営・活動について

本年初頭からの新型コロナウイルス騒動
で2019-2020年度（大草年度）におきま
しては年度後半はほとんど活動ができず
消化不良の状態ではないかと推察いたし
ます。

新2020-2021年度の運営におきまして
は当クラブの重要イベントが多くある年度
前半の計画が全く立たない状況で、大きな
影響が出ておりますが、皆様の英知を結集
して乗り越えていければと考えております。

運営方針につきましては当初検討してお
りました項目につきまして、実現困難な状
況も踏まえ、大幅な見直しを行いながら運

ౖᶋஉଢ଼கர୫ౖᶋஉଢ଼கர୫

営を進めていきたいと考えます。

ワクチンや特効薬が見込めない現状に
おきましては、新型コロナウイルスとの共
生社会に向けての対応を模索しながら、
新しい社会様式・生活様式の構築を進め
なければなりません。

ロータリー活動もその例外ではなく
ロータリークラブの新しい活動様式を研
究・議論し、一つひとつ実験と実施を積み
重ねていきたいと考えております。



覚 野 会 員 稲垣さんの入会を歓迎します。

稲 垣 会 員 本日よりお世話になります。
よろしくお願いします。

木 村 会 員 最終例会欠席しました。
申し訳ありません。

濃 添 会 員 先ずは我々の健康を第一に会の運営をし
たいと思います。この一年よろしくお願い
致します。

大 草 会 員 濃添会長、吉羽幹事　1年間よろしくお願
いします。

清 水 会 員 濃添執行部の出発を祝して

津 野 会 員 濃添会長・吉羽幹事　1年間宜しくおねが
いします！祝！

秀 島 会 員 稲垣会員！ご入会おめでとうございます。

水 間 会 員 濃添会長・吉羽幹事、この1年どうぞ宜しく
お願い申し上げます。稲垣会員、これから
も仲良くしていきましょうね。

中 村 会 員 濃添・吉羽丸の出航を祝して！！
無事な航海を祈願致します。

小 山 会 員 濃添丸の出航を祝して。理事・役員の皆
様、一年間よろしくお願い致します。
1年間皆出席自祝。コロナのおかげで例会
数は少なかったのですが、外出する機会
もなく、皆出席となりました。

秀 島 会 員 濃添丸の船出！おめでとうございます。
吉羽幹事、大任がんばってください。

7月10日(金) 創立36周年
サツマイモ除草17:00　鶴見緑地公園にて

7月14日(火) クラブフォーラム　クラブ奉仕部門
7月21日 (火) 休会（祝日週）

7月28日(火) 理事役員就任挨拶　その後 理事会

7月27日(月) 燦燦会 18:00～20:00　
ホテルモントレ ラ・スール大阪（京橋駅南側）

田中(信)会員 濃添丸の出航を祝して本年度もよろしく
お願い致します。

田中(信)会員 七夕の日に新型コロナウイルスの終息を
祈願いたします。笹につけて流しましょう。

山本(良)会員 濃添丸の船出を祝して1年よろしく。

￥６４，０００.-　　　　累計　￥6４，0００.-
    

7月7日【16７7回】

会員数　 　 　 　 29名

（内出席規定免除 11名）

出席会員   18名中  14名

出席免除会員  11名中  6名

出 席 率 20/24  83.33%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 20名

前々回  2/4  Ｍ/Ｕ 1名

修正出席率 80.00%

さる７月４日九州熊本県にて豪雨による河川の大洪
水が発生し、現時点で６０人を超える死者、行方不明
者が出ています。
そしてこの大洪水は現在も進行形で続いています。
本日は間に合いませんでしたが、来週には募金箱を回
しますので、ご支援を宜しくお願いいたします。

幹事報告 幹事：吉羽 潤司

災害支援ＰＪ委員会報告 委員長：水間 頼孝
￥6，０００.-　　　　累計　￥6，０００.-

稲垣会員 入会式



卓 話

＜会長方針＞

国際ロータリー、ホルガー・クナーク会長のテー
マは「ロータリーは機会の扉を開くRota r y 
Opens Opportunities」です。第2660地区、簡
仁一ガバナーの地区スローガンは「BACK,To 
the FUTURE～基本に戻って、未来へ」です。
その方針のもとに、私たち大阪鶴見ロータリー
も、30有余年の歴史の上に、原点に戻って、さら
なる発展と、新しい目標に向かって進んでいき
たいと考え、【Regrowth（再び成長する）の機会
を！】を方針といたします。
コロナ禍での模索する状況にはピッタリ当ては
まるのではとも考えております。

＜具体的な活動方針＞

①大前提として考えたいのは、会員及び家族の安
全・安心な会の運営であります。

②「例会」について
現下の最大の取り組むべき事項として浮上して
おりますのが「例会」の取り扱い、考え方です。
「例会」はロータリークラブ活動の根幹をなすも
のであります。とは言え今までと同じ実施方法
は通用しません。ロータリークラブは年配の方
が多数加入されており、その中には持病をお持
ちの方（ご家族も含め）もいらっしゃるかもしれ
ません。今までのような全員出席、食事を共にし
ての歓談など、新しい様式に変化させる必要が
あります。皆様と議論しながら、新しいロータ
リーの例会様式を早急に考え出し、また修正を
加えながら、より良き様式を編み出したいと考

濃添　敬造

会長就任ご挨拶

-卓  話-

担当：秀島会員

えます。

③社会奉仕活動の強化
鶴見区との接触機会を増やし、連携の強化・具体
化を目指したい。
→「サツマイモプロジェクト」
→「アーモンドの森プロジェクト」
→「鶴見区民祭り」
特に今年度はサツマイモプロジェクトの見直しを
行いたいと思っておりましたが、サツマイモPJに
つきましては、鶴見区ではコロナ対応として、今年
度は参加者の募集は行わないこととなりまし。新
情報が随時入ってきておりますので、それに合わ
せ対応してまいりたいと思います。
また区民祭りでの活動も新企画を検討いただい
ておりますが、開催日程は決まったようですが、鶴
見区からの内容は未確認であります。

④国際奉仕活動のリニューアル
日本語学校留学生との連携強化の取り組み。
作文コンクールの強化を検討しておりましたが、
新規留学生の来日遅れ等もあり、進行案は進んで
おりません。
しかし昨年からの留学生が多数在留しており、新
規のイベントもままならない状況が続いていると
のことで、むしろ作文コンクールを強化継続する
ことが連携強化につながるものと考えております。

⑤外部組織との連携の検討
将来的な会員増強を目標として、「鶴見区民まつ
り」ブース企画などのイベント等にて外部組織と
の連携を企図したいと考えておりましたが、鶴見
区民まつりの開催の状況を見定めたいと思いま
す。

⑥「A50の会」（現行U50の会）の見直しと強化
現行のU50の会は、コロナまでは活発に懇談会を
開催されております。
同会の提案事項を積極的に取り入れ今後のクラ
ブの方向性や指針に役立てていきたいと考えて
おります。
特に鶴見区民祭りの企画等には積極的に提案を
いただければと考えております。
そこで、今年度は正式に会長・幹事の諮問会議と
位置付け、提案をいただき、現状を踏まえながら、
実施可能なものは積極的に取り上げていきたい
と考えております。
また名称も「アラウンド50（ハーフ）＊略称A50」
として、実年齢に関係なく、自称・人生半分ぐらい
の方を参加資格としたいと考えます。しかし当初
の設立趣旨を勘案して、ロータリー歴10年以上
程度の方はご遠慮願えればと考えます。

担当：源会員




